
(Commentaire émis à la suite du Manifeste des citoyens-mangeurs du Québec) 
 
Je trouve absurde d'avoir de la difficulté à trouver des fruits et légumes du Québec en 
quantité dans les supermarchés, quand on sait le chemin et toute la pollution qu'ils ont 
créés, pour arriver jusqu'à l'épicerie, alors qu'il y a des fermes à moins de 20 minutes de 
chez moi qui font les mêmes produits! J'espère que cela va changer! 
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